

# Skifahrerinnen bleiben erste Wahl

Viktoria Rebensburg und Marlene Schmotz gewinnen – RSV Irschenberg stellt die Mannschaft des Jahres

**Landkreis** – Die Sieger stehen fest: Zum 27. Mal haben der Miesbacher Merkur, Holzkirchner Merkur und die Tegernseer Zeitung die Sportler des Jahres im Landkreis Miesbach ermittelt. Bei den Erwachsenen gewann die Gesamt-Weltcup-Siegerin im Riesenslalom, Viktoria Rebensburg vom SC Kreuth. Marlene Schmotz, Skifahrerin vom SC Leitzachtal, ist die Siegerin beim Nachwuchs. Und in der Kategorie Mannschaft konnte sich das Radprofi-Team des RSV Irschenberg ganz knapp durchsetzen.

Insgesamt haben sich unsere Leser mit 7257 Coupons an der Wahl beteiligt, die unter der Schirmherrschaft von Landrat Jakob Kreidl steht. Und deutlicher geht es kaum: Viktoria Rebensburg setzte sich mit 3830 Stimmen an die Spitze. Damit verteidigte die 22-jährige Olympiasiegerin von 2010 ihren Vorjahrestitel eindrucksvoll. Kein Wunder, auch im vergangenen Jahr überzeugte die Kreutherin mit phantastischen Vorstellungen. An ihr führt kein Weg mehr vorbei – weder im alpinen Weltcup noch bei der Sportlerwahl.

Auf dem zweiten Rang landete die Rennrodlerin Natalie Geisenberger. Die 24-Jährige vom ASV Miesbach erhielt von ihren Fans und Lesern 1406 Stimmen. Amelie Kober, Snowboarderin des SC Miesbach, schaffte es auf den dritten Rang mit 870 Punkten. Dahinter folgen der Miesbacher Eishockey-Profi Florian Busch (318) von den Eisbären Berlin, der Lochhamer Fußball-Profi Stefan Aigner (270) vom TSV 1860 München, Skicrosser Simon Stickl (262) vom SC Bad Wiessee und Radsportlerin Michaela



**Sie bleibt die Königin:** Riesenslalom-Weltcup-Siegerin Viktoria Rebensburg steht in der Gunst unserer Leser ganz oben.



**Auf Platz eins** beim Nachwuchs: Marlene Schmotz.



**Motivation für die anstehende Saison:** Bei unseren Lesern stehen die Radprofis vom RSV Irschenberg hoch im Kurs.

Matheis (258) vom RSC Waa-kirchen.

Die Nachwuchswertung war ebenfalls fest in weiblicher Hand. Die 17-jährige Marlene Schmotz erhielt für ihre Leistungen 2011 von unseren Lesern 1921 Stimmen und verteidigte damit ebenfalls ihren Vorjahrestitel. Mit 1446 Zählern setzte sich die Langläuferin Vanessa Hinz (SC Schliersee) auf den zweiten Rang vor der Snowboarderin Cheyenne Loch vom SC Miesbach (920). Dahinter folgten der Radsportler Moritz Schaffer (778) vom RSV Irschenberg, der Valleyer Fußballer Michael Zetterer (522) von der SpVgg Unterhaching und Leichtathletin Sabrina Zeug von der SG Hausham (497).

Ein spannendes Kopf-an-Kopf-Rennen gab es heuer in der Mannschaftswertung. Hier lieferten sich die Radprofis vom RSV Irschenberg und die Fußballer vom FC Miesbach ein enges Duell. Am Ende setzten sich die Irschenberger mit 2332 Punkten vor den Fußballern aus der Kreisstadt durch, die 2147 Zähler erhielten. Auf Rang drei landete die Triathlonmannschaft des SV Grün-Weiß Holzkirchen (662) vor den Fußballern des TuS Holzkirchen (643) und dem Vorjahressieger TEV Miesbach (528).

Bei einer großen Feier im Juli werden die Besten der Besten im Kreise von Vertretern aus Sport, Politik und Gesellschaft ausgezeichnet. Die Sportler-Gala der Landkreis-Familie findet heuer im Best Western Premier Hotel Bayerischer Hof in Miesbach statt, das den Abend ausrichtet. Die Verlosung der Preise erfolgt demnächst.